

La presidencia de Riegos de Levante se disputa entre tres candidaturas

Diego Agulló, expedáneo de Maitino y comunero del Tercer Canal, alternativa a Urbina y Berenguer

E. G. BROTONS | 23.09.2015 | 01:01

Las votaciones por parte de 56 compromisarios serán el día 30.

El plazo de presentación de **candidaturas para presidir la Comunidad General Riegos de Levante** expiró ayer y a las 14 horas se supo que la votación será entre tres aspirantes, dos de ellos ya conocidos porque anunciaron su intención de concurrir el lunes (Ángel Urbina y Javier Berenguer) y un tercero que llegó por sorpresa. Se trata de **Diego Agulló Castelló**, comunero de la comunidad de base del Tercer Canal, expedáneo de Maitino y miembro de la candidatura electoral del PP a los últimos comicios municipales, con quien este diario trató ayer de contactar sin éxito para conocer sus propuestas. Las tres candidaturas son de comuneros y comunidades de base de Elche.



La presidencia de Riegos de Levante se disputa entre tres candidaturas

La votación se llevará a cabo el próximo miércoles a las 18.30 horas, en la sede de Riegos de Levante, y tienen derecho a voto 56 compromisarios que representan a 20.000 regantes de 17 municipios de la provincia. Cada una de las ocho comunidades de base tiene un número de compromisarios distinto en función del número de hectáreas que aglutina, desde dos hasta 17 compromisarios. La votación será a mano alzada o secreta, según se determine en la propia asamblea, y de la mayoría saldrá el próximo presidente para cuatro años de la entidad, que en las últimas dos décadas ha estado presidida por Manuel Serrano (quien decidió no concurrir a la reelección).

La apuesta de Ángel Urbina (presidente de la comunidad de base Cuarto Canal de Levante y Séptima Elevación de la Peña), hasta ahora portavoz de Riegos de Levante, pasa por reivindicar la ingeniería y la formación del personal o modificar los estatutos para crear vicepresidencias y comisiones de trabajo específicas. El presidente de la comunidad de base más numerosa, Javier Berenguer (El Canal), por su parte, reclamó transparencia en las cuentas, profesionalización de la gestión y aportar nuevas soluciones a problemas que los regantes siguen teniendo después de muchos años en lo referente a los recursos hídricos y que en la anterior presidencia no ha resuelto.